

Neuchâtel, le 19 octobre 2012



Association des amis et anciens
élèves du Lycée Denis-de-Rougemont



Madame, Monsieur,

Vous l'avez appris, notre président, Harold Gaze, est décédé le 28 septembre dernier après avoir lutté avec courage et sérénité contre sa maladie. Quelques jours auparavant, c'est Cyrille de Montmollin, membre du Conseil de fondation, qui mourait subitement. Notre association perd des amis et un président à qui elle doit beaucoup de reconnaissance. C'est donc dans des sentiments émus que nous vous invitons à participer à l'Assemblée générale de l'ALDDR qui se tiendra

Mercredi 21 novembre 2012 à 17h30
Au Palais DuPeyrou (Salle de l'Académie) à Neuchâtel

L'ordre du jour, exceptionnellement conduit par le soussigné, se présente comme suit :

1. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 23 novembre 2011
2. Rapport de la présidence de l'Association (J.-J. Cléménçon, a. i)
3. Rapports :
 - a) du trésorier (Y. Delamadeleine)
 - b) des vérificateurs (E. Dubois et C. Berger)
 - c) adoption des comptes 2011
 - d) Budget et fixation de la cotisation
4. Rapport du président de la Fondation (J.-J. Cléménçon)
5. Elections statutaires 2013-2015 :
Nomination de trois membres au sein du Comité en remplacement de Mmes L. North et A.-M. Naudy, démissionnaires et de M. H. Gaze, décédé ; désignation à la présidence ; confirmation des autres membres du Comité et des vérificateurs des comptes
6. Information sur la vie du Lycée Denis-de-Rougemont (direction)
7. Divers et date de la prochaine Assemblée générale

A l'issue de la partie administrative, nous aurons le privilège d'entendre notre ami et ancien collègue **Jean-Pierre Jelmini**, historien et écrivain qui, dans cette année du tricentenaire de la naissance de Jean-Jacques et dans un lieu emblématique, nous parlera de **Rousseau et DuPeyrou**. La séance se conclura par un apéritif servi au Palais et offert par l'ALDDR.

En annexe à ce courrier, outre Le *Courrier des anciens* 2012, le traditionnel bulletin de versement et la présentation d'un très beau livre consacré à la famille Rougemont, nous avons l'avantage de vous remettre le nouveau prospectus de notre **opération « Vins de La Maison Carrée »** accompagné d'un bulletin de commande. Point n'est besoin d'insister sur l'importance de cette action en faveur de l'ALDDR : merci de lui réserver bon accueil.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux au Palais DuPeyrou le 21 novembre, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos cordiaux messages.

Jean-Jacques Cléménçon
Présidence ad interim